



Diputados coinciden que damnificados de Otis necesitan recursos para recuperarse

En San Lázaro todas las bancadas coinciden en que Guerrero necesita recursos para recuperarse después del paso del huracán Otis; sin embargo, al momento todo ha quedado en discursos. El PAN criticó al partido mayoritario de no contemplar ni siquiera un peso del Presupuesto de Egresos 2024 para los damnificados de Guerrero, también ha señalado que se deben redirigir recursos para la recuperación del puerto turístico de Acapulco y para todos los habitantes de estos municipios que han sido declarados con emergencia. Por su parte Pablo Emmanuel Carmona, diputado de Morena y que simpatiza con el excanciller Marcelo Ebrard, ha deslizado una propuesta de que los excedentes petroleros e incluso tributarios, sean redirigidos al puerto de Guerrero y así recuperarse, se ha manejado una cifra de 300 mil millones de pesos.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!1105?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!1105&authkey=!AErWJ4aFDoyg0rI&ithint=video&e=VhwN08>